Los Apectos de la muerte. 723 (final)

Andy Espinosa



Capítulo 1

VII.

Todo era oscuro, lentamente se escuchaban los pasos de la gente que estaba alrededor, el sonido de las máquinas, del dolor, la expectativa de saber que estaba sucediendo invadía al pobre Teun, cuando al fin entró en sí se dio cuenta que estaba atado de pies y manos sobre una camilla, la cual estaba inclinada, por lo que le permitía ver a las personas que tenían cubierta la cara con tapa bocas y vestían batas de enfermería.

Cuando se percataron que el joven había entrado en conciencia se acercó una muchacha joven, en la esquela que portaba en su pecho solo aparecía su apellido, Sánchez, Teun no podía reaccionar muy bien, así que la mujer tomó una jeringa que contenía un poco de adrenalina, para que Teun pudiera despertar completamente, lo que quedó constatado cuando comenzó a gritar de dolor.

Buenos días, estoy feliz que estés bien – Sánchez se dirigía a Teun mientras acomodaba los equipos a su alrededor – todos estábamos preocupados por ti, ahora necesito que estés en plena conciencia mientras llega alguien muy especial.

Luego de ello terminó de preparar un coctel de medicamentos y lo inyectó en el organismo de Teun, el cual recobró su conciencia casi de inmediato, al hacerlo intentó girar la cabeza pero descubrió que estaba sujeta, así que solo movió sus ojos lo suficiente para darse cuenta que los hermanos zen estaban siendo ubicados dentro de una máquina, al ver esto Teun casi se desmaya pero Sánchez lo evitó con un par de cachetadas.

De pronto sonó la puerta del laboratorio deslizándose, se trataba de Parsons que había llegado al lugar, llevaba consigo unos papeles y una botella de licor, al entrar saludó a los presentes y se acercó a Sánchez la cual le dio un largo y apasionado beso.

Así que ya despertó – exclamó Parsons –

Acercándose a Teun tomó una pequeña linterna, alumbró a los ojos del muchacho, mientras le abría los párpados con los dedos de sus manos, luego lo tomó de la quijada aplicó suficiente fuerza para que la abriera y se dispuso a revisarlo, luego llamó a uno de los ayudantes el cual liberó a Teun.

Todos se sorprendieron pero no dijeron nada y no reaccionaron por temor a que Parsons tomara algún tipo de represalia.

Parsons tomo del hombro a Teun el cual apenas lograba sostenerse en pie y lo condujo al lugar donde había dejado el licor, le acomodó una silla se sentó junto a él y se quedó mirando a los hermanos Zen que estaban inconscientes dentro de la máquina que previamente había visto Teun.

Sabes chico, hoy es un día muy importante, realmente lo que ha pasado me pone de buenas y quiero que alguien más sepa lo mucho que hemos avanzado.

En ese momento Parsons le indicó a Sánchez que también los acompañaran, una vez esta tomó su posición las luces del lugar entraron en modo auxiliar, en ese momento el ayudante que estaba en los controles envió una gran cantidad de energía a la máquina que contenía a los hermanos Zen.

Veraz chico encontramos la forma de convertir a los humanos en baterías simplemente aprovechando, acelerando y maximizando su metabolismo a nivel molecular.

Mientras la máquina les iba inyectando cantidades más grandes de energía a los hermanos Zen, estos comenzaron a reaccionar, todo su cuerpo comenzó a iluminarse al principio sus manos y sus ojos posteriormente todo su sistema circulatorio.

Teun estaba nervioso, los hermanos Zen estaban sufriendo, pese a ello nadie hacia nada para ayudarlos, al ver esto Teun intentó capturar a Parsons, pero este simplemente lo derribó.

Vamos chico no seas imprudente – exclamaba Parsons mientras colocaba su pie en la espalda de Teun – no creerás que ibas a tocarme en ese estado, solo disfruta el momento.

Lentamente la luz volvió a la normalidad y los hermanos Zen adoptaron una posición fetal mientras se retorcían de dolor, al ver esto Parsons llamó a todos y destapó la botella en señal de triunfo, sirvió el licor y les agradeció a todos por sus esfuerzos, luego cuando todos se hallaban con la guardia baja tomó la pistola que siempre llevaba consigo y los mató excepto a Sánchez.

No temas chico – exclamó Parsons mientras guardaba la pistola – aun no te haré nada, contigo tengo otros planes, por ahora déjame hacer los preparativos que aún tengo algo que mostrarte –

Mientras Parsons metía los cuerpos de los otros científicos y los ayudantes en la máquina donde estaban los hermanos Zen, Sánchez custodiaba a Teun con un odio penetrante, el chico no sabía que hacer estaba indefenso y no tenía ninguna oportunidad.

VIII

La Luna subía a la mitad del cielo ostentando la luz de cobre que la hacía lucir misteriosa y extrañamente hermosa, mientras la bruma que producía el mar de Gaón comenzaba a cubrir la tierra, en medio de esa densa bruma Solei conducía lo más rápido que sus reflejos le permitían, tenía un extraño presentimiento y esa sensación la estaba corroyendo.

Al final llegó a la región Loess, el sitio estaba cerrado después de todo ya era muy tarde para que hubiera servicio en un laboratorio de clase C, antes de ingresar Solei se equipó con ropa sintética que podía detener una bala, una pistola con dardos tranquilizantes y unos anteojos que estaban conectados a su base de datos auxiliar que además tenían visión infrarroja y térmica, por si algo salía mal.

Luego de acceder a las cámaras de seguridad aprovechando la red eléctrica, se percató que solo habían seis guardias de seguridad, sin tiempo que perder se alejó lo más que pudo del auto y junto a una pared puso una especie de bomba de bajo poder, luego de dar unos cuantos pasos atrás activó la bomba que estaba sincronizada con el auto, lo que produjo que ambos explotaran y generaran un ruido lo suficientemente fuerte como para que nadie se diera cuenta de la bomba en la pared.

Rápidamente ingresó al laboratorio y redujo uno a uno a los guardias que se encontraban allí, ahora estaba lista para acceder al circuito cero, luego de una búsqueda a través del cableado se dio cuenta que la única computadora que no estaba interconectada con la red se encontraba en el sótano, así que se dirigió a ella, revisó a uno de los guardias y le quitó el pase que le permitiría acceder al lugar.

Cuando al fin la encontró la jaqueo con un gran esfuerzo, efectivamente descubrió que la zona estaba aislada, incluso para el Lab dichas instalaciones no existían, ahora solo quedaba revisar los datos de la cámara 720.

Según la información esa cámara estaba más o menos a 35 kilómetros bajo tierra, era estática y tenía aproximadamente un mes de filmaciones de seguridad, al revisarlas Solei no lo podía creer, observó muchos experimentos, gente sufriendo, pidiendo clemencia, también se enteró que Sánchez estuvo a cargo y que Parsons era el culpable de todo, pero lo que más le dolió fue ver la relación ilegal que ambos sostenían a sus espaldas.

Solei tomó un largo y profundo suspiro, se secó las lágrimas que alcanzó a liberar y puso un dispositivo en la computadora que enviaba toda la información a una computadora rudimentaria en un lugar lejos de la

influencia del Lab, de pronto Solei comenzó a caminar de un lado a otro, pues no sabía si enviar la información al Lab o hacer algo por sí misma, eso le imprimió mucho estrés a la mujer la cual cayó pesadamente sobre sus rodillas.

Al pasar unos cuantos minutos la computadora estalló, al escuchar el estruendo Solei entró en estado de emergencia, al voltear se sorprendió al ver que una chica con rasgos orientales le estaba apuntando en la frente.

Muy bien pelirroja – repuso la chica con rasgos orientales – resulta que eres útil, ahora se tan amable de acompañarme.

Solei cerró sus ojos en señal de resignación, pues la chica que había dejado caer la expresión ahora le apuntaba con un arma, en el fondo Solei se lamentaba de su suerte más que nunca.

ΙX

iiiAHORA SÁNCHEZ!!! – gritó con gran euforia Parsons – mira chico ahora está completa mi obra maestra.

Cuando se activó de nuevo la máquina, los cuerpos que estaban junto a los hermanos Zen comenzaron a convertirse en energía que se les adhirió poco a poco, sin embargo cada vez que recibían un poco más de energía iban perdiendo su forma hasta que quedaron reducidos a seres amorfos.

¿Qué diablos sucede? - preguntó Teun a Parsons -

Este es el centro de todo, ahora podremos reciclar a cualquier ser vivo, solo debemos lanzarlo junto a esa batería orgánica, ellos absorberán los cuerpos a nivel molecular, para ello usamos códigos genéticos alterados y células modificadas con un IA rudimentaria, todo es perfecto.

Justo cuando Teun se disponía a contestarle a Parsons, se abría de nuevo la puerta del laboratorio, con gran sorpresa Teun se dio cuenta que Mulán le apuntaba en la cabeza a una mujer la cual tenía una mirada entre agotada.

Solei estaba muy disgustada, así que aprovechó la oportunidad para empujar a un lado a Mulán y darle una patada en la entrepierna a Parsons, el cual se desplomó y se retorció del dolor, una vez lo vio en el suelo se sintió bien hasta que Mulán le dio un cachazo en la espalda a Solei la cual quedó al nivel de Parsons y aprovechando esto le dijo.

Eres un maldito pedazo de basura, ¿ahora que harás después que zaceaste tu egoísmo?, solo espero que te pudras en el infierno.

Parsons no respondió nada solo se levantó se acomodó la ropa y arrojó unos papeles que estaban contenidos en una carpeta.

ahora que los dos están aquí, es hora que lo sepan todo – exclamó Parsons mientras señalaba a Teun – te presento a tu hermano, exactamente Teos Unsolei Grimaldi, el único nieto además de ti que sobrevivió a los experimentos de su abuelo...

Teun estaba sorprendido al igual que Solei, ninguno de ellos tenía conocimiento del otro, Solei había vivido con su abuelo desde muy pequeña, pues para el viejo Mariano Grimaldi ella debía llevar su legado, en el caso de Teun recuerda algunas veces que vio a su abuelo pero sus padres no llegaron a contarle nada más allá que trabajaba muy lejos.

Te contare una historia Te...un, tu abuelo fue mi antecesor, fue el señor de una utopía transnacional conocida como Lab, pero él era un humano y le temía a la muerte, así que tomó a muchos niños para cultivar sus órganos repotenciados, pero como ningún niño fue útil, con unos cuantos experimentos se dio cuenta que sus familiares eran más aptos para esa labor y de todos tus primos, hermanos y familiares tu eres el único que sobrevivió.

No te creo nada – exclamó Teun – si es así ¿Por qué aún estoy vivo?

Fácil pequeño idiota, tu abuelo se arrepintió en último momento y prefirió morir a matarte, solo ten en cuenta que tú eres el único de tu familia que tiene tu edad, eres el único que tiene un cuerpo superior incluso al de los hermanos Zen, yo no tenía la más mínima idea de que eras un Grimaldi, pero creeré por esta vez en la suerte.

Una vez dicho eso llamó a Sánchez y le susurró algo al oído, luego de marcharse ella tomó una pistola un poco extraña y le insertó algo en el cuello a Teun, luego movió unos cuantos valores en la computadora y el cuerpo de Teun inició un proceso similar a la primera etapa de experimentación de los hermanos Zen, sus células originales se estaban quemando y siendo reemplazadas por las creadas por Sánchez.

Mulán observaba como Teun se retorcía de dolor en el suelo, pese a ello los dos se miraban a los ojos, cada segundo que pasaba la mente de Mulán comenzaba a romperse, se sentía culpable por matar a emperatriz, por llevar a una trampa segura a Teun y de haber vendido así a Solei, así que en un arranque apretó sus ojos por un momento y le disparó en la pierna a Sánchez la cual no lo podía creer.

Maldita bruja, mi pierna, te voy a ...

Antes que Sánchez pudiera terminar la oración, Mulán comenzó a darle golpes muy fuertes en el sitio donde la bala quedó alojada, cada vez más

frenéticos y contundentes se notaba que estaba sacando toda su rabia y frustración, al final de todo Sánchez simplemente se desmayó, pues su cuerpo no logró soportar el dolor.

Luego de descargar su ira se acercó a los controles, pero se dio cuenta que no podría utilizarlos, así que despertó a Solei, una vez en sí, logro nivelar el proceso de aceleración celular en Teun, al ver que todo estaba en su total normalidad, Solei le dio indicaciones que debían destruir el experimento 722, sin embargo no contaban con que Sánchez había despertado.

No van a mandar a la basura todo mi esfuerzo y dedicación – comenzó a balbucear Sánchez mientras sacaba una botella de su camisa – este abrasivo están fuerte que puede derretir el acero templado, no querrán que lo derrame sobre la máquina

No seas estúpida, deja esa botella, si 722 se sale del área de contención puede destruir todo – intentaba negociar Solei con Sánchez –

En medio de su locura Sánchez comenzó a girar la tapa de la botella del abrasivo, por lo que Mulán dio varios disparos con tan mala suerte que le dio al vidrio, permitiendo que el líquido saliera, 722 al percatarse comenzó a golpear el vidrio hasta que se liberó, en ese momento Solei y Mulán tomaron a Teun salieron como pudieron, mientras que Sánchez era absorbida por el experimento.

Χ

Por suerte el trio logró salir ileso de 722 el cual se expandía a una velocidad lenta, pero aumentaba progresivamente, pues las células comenzaron a utilizar elementos no orgánicos para unirlos a la pila primigenia. Al salir del laboratorio Solei utilizando el mismo proceso con el alambrado eléctrico del laboratorio, inundó con agua y selló las partes bajo tierra, eso les daría el tiempo suficiente para pensar una contra medida.

¿Qué diablos fue eso? - decía con voz agitada Mulán -

Eso, querida mía es un experimento que mi abuelo y yo dejamos a un lado por su gran peligrosidad, aun no entiendo como Parsons logró llegar a él.

Mulán miró un poco triste a Solei y le dijo.

El problema fue emperatriz, ella trabajó con el anterior presidente del Lab y decidió dejar su puesto luego que se negara a utilizar a Teun para continuar modificando su cuerpo, así que por venganza le dio la

información a Parsons.

Solei y Teun no sabían cómo reaccionar, simplemente decidieron continuar con lo que había que hacerse, Solei le indicó que esperaran sus instrucciones así que les dio unos estabilizadores que debían inyectársele a Teun cuando su organismo mostrara señales de deterioro, además de un analizador sanguíneo, un comunicador y unos lentes infrarrojos para que pudiesen rastrear a 722 conforme iba creciendo.

Una vez que se cercioró que habían entendido que debían hacer, Solei llamó un helicóptero y se dirigió a la oficina principal a sabiendas que Parsons seguía esa ruta, pese a la ventaja que le llevaba aún tenía la opción de detener la siguiente fase de 722.

Teun ignoraba a Mulán, se sentía muy mal por toda la información que le había ocultado, pensaba que si de alguna forma le hubiese dicho o insinuado algo todo se hubiera encausado diferente, tal vez incluso hubieran detenido al monstruo que bajo ellos había comenzado a crecer.

Mulán no sabía cómo acercarse a Teun, se sentía mal por utilizarlo y pretender que no le interesaba, pero lo que más le fastidiaba era que en ningún momento lo vio como un trabajo, desde el principio lo vio como un ser humano.

Debiste quedarte en tu pueblo Teun, tal vez así no estarías en este predicamento.

Mulán eres una idiota, no esperes que me arrepienta, aun si hubiese muerto simplemente no lo hubiera hecho.

¿acaso eres tonto? ¿Quién en sus cinco sentidos no prefiere la paz a estar en esta situación?

Mulán realmente tú eres la que no quiere estar aquí, yo en cambio prefiero estarlo, debe existir una leve posibilidad de hacer algo en vez de esperar la muerte en mi casa.

Mulán abrazo a Teun desde atrás, pero este no le correspondió de ningún modo, solo se puso las gafas infrarrojas y miraba al suelo monitoreando al ser que a cada momento obtenía más energía.

Lejos de allí en la zona central del Lab Parsons se acercaba a la sala en donde se reunían las grandes mentes a decidir el futuro de la utopía, ellos eran los que realmente movían los hilos tras la figura casi de juguete del presidente, cuando Parsons alcanzó el púlpito que se encontraba en el centro de la sala uno de los ancianos se dirigió a él.

Parsons ¿a qué has venido? Sabemos todo lo que se creyó que se había hecho a nuestras espaldas, así que...

Parsons solo interrumpió al anciano.

¿Cuánta basura pueden balbucear? Yo no vengo a rendirle cuentas a nadie, en un mejor sentido vengo a amenazarlos, así que seré breve, denme el control real del Lab o desaparece la mitad de este continente.

Los ancianos se sentían profundamente ofendidos, sin embargo guardaron silencio un momento con el fin de deliberar y proponer algo que convenciera a Parsons. Así que el anciano se volvió a acercar.

Parsons, pensamos que era más inteligente, hace unos ocho días nos llegó un paquete con una cinta de un servidor público, con esto queremos decir que tenemos un plan alterno para este problema, así que nos negamos a su petición.

Parsons comenzó a reírse fuertemente y de una manera desconcertante, los ancianos no entendían el por qué, así que luego de calmarse agregó.

Por favor viejos inútiles, ¿no creerán que están a mi nivel intelectual? No hay solución posible, solo yo puedo controlar o acabar con 722, sus conocimientos de contabilidad y política no sirven de nada.

Los ancianos no estaban dispuestos a soportar el ego de Parsons así que ordenaron que lo capturaran para enjuiciarlo, justo cuando los agente llegaron para cumplir con su labor se dieron cuenta que el Parsons que estaba ante los ancianos era tan solo un holograma, así que Parsons al ver el circo no perdió oportunidad en fanfarronear.

Se los dije soy superior a ustedes, les di la oportunidad ahora aténganse a las consecuencias.

ΧI

Al finalizar su trasmisión Parsons estaba contento, solo debía esperar a que se arrepintieran y buscarían la forma de negociar, si dado el caso intentaban hacer algún acto heroico simplemente activaría a 722. Justo cuando se disponía a celebrar sonó el deslizar de la puerta, Parsons no prestó atención pues creía que era Sánchez, fue hasta que sintió un leve golpe en su cabeza que giró y se dio cuenta que el golpe fue producido por un anillo.

Vamos Solei no seas tan inmadura – decía un tanto fuerte Parsons mientras buscaba sigilosamente a Solei – sé que debí ser más sincero, pero en este mundo eso no importa.

Solei acechaba a Parsons sin que este se diera cuenta, así que tomó un bolígrafo, lo empuñó como si fuera un cuchillo y espero el momento preciso para abalanzarse sobre él, logrando incrustarle el objeto en su brazo, sin embargo Parsons la levantó y la arrojó sobre la mesa, provocando que los objetos sobre ella cayeran en todas direcciones incluyendo algunos escalpelos que fueron usados por ellos.

Sabes Parsons yo te amaba de verdad supongo que es verdad que del amor al odio hay un paso – decía un poco jadeante Solei –

Vamos mujer eres mejor que esto, no te comportes como un mal modelo de cenicienta.

Eres un mal nacido Parsons, me las vas a pagar.

Una vez dicho eso comenzaron a agredirse, las cortadas aumentaban algunas más profundas que otras, sin embargo Parsons tenía la ventaja sobre Solei, ella no tiraba a matar, al darse cuenta de eso el hombre comenzó a tirar objetos hasta que desarmó a Solei, luego la empujó contra unos vidrios con tan mala suerte que uno de ellos perforó su costado.

¿Eso es todo Solei?, por lo visto tu familia es un cúmulo de perdedores, ahora solo muere y déjame en paz. – replicó Parsons –

Solei no tenía muchas fuerzas, aunque su cuerpo aún se sentía tibio, luego de un largo suspiro a sabiendas que si se concentraba lo suficiente podría hacer su última jugada, buscó que podía usar como arma, con suerte encontró un trozo de madera el cual sostuvo con fuerza, con un profundo suspiro se puso de pie rápidamente y le enterró el trozo de madera en el cuello a Parsons, al fin no pudo decir nada, al fin dejaría de vociferar su grandeza.

Debido al ajetreo Solei se desplomó, por el movimiento tan brusco perdió más sangre de lo normal, aunque aún mantenía su espíritu arriba, así que lo único que podía hacer por ahora era intentar llegar a la consola de mando en donde se encontraba la información de 722.

Mientras tanto en la sala de reunión de los ancianos, después de una deliberación con una votación de siete contra veinte se aprobó un ataque con bombas de implosión clase XH con el posterior despliegue de un campo electromagnético para contener la implosión y de esta manera salvar el mayor número de vidas posible, así que se dio la orden de inmediato.

En el fondo de las instalaciones de Loess 722 había logrado llegar a los generadores de hidrógeno, lo que provocó que el experimento aumentara su expansión, ahora que no estaba Parsons para controlar las células no había un desarrollo proporcional como se había calculado.

Al darse cuenta de ello Teun cogió de la mano a Mulán, indicándole que debían correr lo más rápido que pudieran, de pronto hubo una explosión bajo tierra que arrojó todo lo que estaba sobre el laboratorio subterráneo a una distancia de varios metros, esto aplicó el suficiente estrés en Teun para que su organismo entrara en desequilibrio.

Lejos de allí Mulán se sentía inútil, por más que lo intentaba no podía hacer nada, no estaba muy lastimada pero estaba en shock, de pronto la comunicación interrumpió el estado de Mulán, era Solei trasmitiendo desde la oficina de Parsons.

Chica, no sé si me escuchas, pero debes aplicar los seis estabilizadores simultáneamente en la cabeza de Teun, debido a las estructuras de 722, si Teun es asimilado su energía contaminada ira a dar al núcleo y esto hará que 722 se seque desde adentro, espero que eso sea suficiente.

Esa era la última ayuda de Solei, ahora esperaba la muerte mientras sus sentidos le dejaban ver mariposas, mientras sentía como su sangre dejaba su cuerpo y este se enfriaba poco a poco.

Mulán pasó saliva, a lo lejos se acercaban los aviones no tripulados que debían arrojar las bombas tipo XH, ella sabía que no podía llegar hasta Teun y en lo que a ella se refería solo esperaría la muerte bañada por la niebla que consumía el lugar.

Los dos aviones dejaron caer las bombas, sin embargo al hacerlo 722 las alcanzó antes que detonaran y comenzó a separar dentro de su interior las partes de las mismas, hasta que dejó al descubierto ambos núcleos y los absorbió, ahora su asimilación del entorno se potenció.

La chica no pudo más tomó una bocanada de aire volvió a coger la maleta donde estaban las dosis de estabilizador y corrió rumbo a Teun, hacia lo que podía para no tocar las partes descubiertas de 722, era lo único que se diferenciaba dentro de la espesa bruma que cubría todo el suelo, pero justo cuando iba a llegar donde Teun fue alcanzada y comenzó a ser asimilada, al ver que no tenía oportunidad, grito sus últimas palabras.

iiiTEUN, TEUN POR FAVOR INYÉCTALAS BAJO TU QUIJADA, ES LA ÚNICA FORMA!!! iiiYO...YO LO SIENTO, SI TAN SOLO...!!!

Al ver que Mulán estaba en problemas Teun como pudo giró su mirada hacia donde estaba ella, solo para ver cómo era consumida, no le quedo de otra que seguir las instrucciones de Mulán, luego de eso con la poca

fuerza que le quedaba se dirigió hacia 722.

Una vez asimilado Teun sucedió lo que Solei había predicho, ahora 722 estaba comenzando a secarse desde adentro, en el interior Teun pensaba.

Supongo que no había otro camino, me hubiera gustado estar con Mulán, tal vez hablar con Solei, incluso intercambiar palabras con la mocosa de aquel día, al final lo único positivo que hice fue sacrificarme.

Justo cuando estaba a punto de secarse 722, un campo electromagnético se plegó alrededor del área afectada, al sentir esto el experimento con la poca fuerza que le quedaba controló su caída hacia el campo, por lo que al contacto provocó que el experimento se descontrolara y explotara, formando un pulso electromagnético "consiente" que comenzó a quemar cualquier cosa sensible a los cambios electromagnéticos en la superficie del planeta y a unos 100 kilómetros bajo tierra atravesando cualquier material.

XII

Abre los ojos ya todo terminó - escuchaba Teun en su subconsciente -

Ahora despertaré y resultará que todo fue un sueño - pensó Teun -

Así que con el positivismo que le quedaba abrió los ojos, cuando lo hizo se dio cuenta que estaba sentado bajo el árbol de aquella ocasión, solo que había una niebla muy espesa, al ver esto su ánimo subió mucho al darse cuenta que junto a él estaba la chiquilla de entonces mirándolo fijamente, pero se le hizo extraño que también se encontrara una mujer con una espada y de pelo corto.

Gracias al cielo, ¿Cuánto tiempo estuve dormido pequeña?

La chica observó a la mujer de la espada, luego colocó su mano en la frente de Teun y con su otra mano tomó su propia frente, al pasar unos minutos se puso de pie y le pegó una fuerte patada a Teun en el costado, al hacerlo Teun se intentó doblar para recibir el golpe pero no sintió nada, al ver esto la chiquilla se echó a reír a carcajadas.

Mira Luna, este pendejo cree que estaba durmiendo.

Espera chiquilla ¿quieres decir que todo fue verdad?

Así es mariposa tu día terminó – repuso la chiquilla –

Teun se levantó un tanto deprimido, se revisó el cuerpo para ver si notaba algo extraño pero no encontraba nada que le dijera que estaba muerto, en

ese momento Luna se le acercó

Teun es normal que algunas personas no sean conscientes de su propia muerte.

No te preocupes por mí, pese a que no sé cómo reaccionar, solo me interesa saber ¿ahora qué sucederá? – respondió Teun –

Bueno ahora daremos tu sentencia - replicó Luna -

Teun no sabía que decir, todo le parecía muy extraño, luego de ello Luna dio unos pasos atrás, desenvainó su espada y dijo.

Yo, Luna, la furia custodiaré tu camaquen.

Al terminar su frase cortó el pecho de Teun de un tajo, al quedar descubierto tomó una bola de energía que tenía dentro, luego se perdió en la niebla, una vez se retiró, Teun cayó de nuevo, sin embargo sintió las manos de la pequeña quien lo arrastraba de los brazos en medio de la niebla, hasta que lo llevó a un bote sobre un rio.

Mira, súbete de una vez al bote, sé que aun te queda energía, no te sientas mal, fuiste valiente y te has ganado esto de mi parte... – le dijo la pequeña mientras Teun se acomodaba en el bote –

Cuando este se disponía a descansar, sintió como una chica ponía su cabeza en su regazo, era Mulán quien sonreía cálidamente, luego la niña invocó una especie de lanza de esmeralda.

Yo, Lana, la muerte prematura libero tu camaquen.

Luego de eso empujó con su lanza el bote el cual se fue por la corriente hasta que se fundió en la niebla, cuando Lana se dio cuenta que no se veía nada, se fue hasta que su figura se perdió en la niebla.

En una habitación vacía bajo tierra, la única máquina rudimentaria que quedaba en el mundo, continuaba su labor, mostraba los códigos de los múltiples experimentos de una organización que destruyó el mundo, para ella no había diferencia, no sabía que era detenerse y seguiría así hasta el día que la electricidad fallara.

... 561 deterioro de su estructura se auto destruyó, 328 sistema vulnerado y restos destruidos, experimento 664 sin información, proyecto 722 en supervisión, proyecto 723 en etapa de prueba, información completa.

Luego de ello la barra de escritura quedó parpadeando, ya no había más datos, ya no había nada que analizar, solo quedaba la soledad de un

cascarón vacío llamado tierra que en algún momento albergó vida. FIN.